

Chronique Eucharistique

Un Congrès eucharistique à Québec

La *Semaine Religieuse* de Québec nous annonce une bonne et belle nouvelle. C'est, assure-t-elle, l'intention de Mgr l'Archevêque de tenir un Congrès eucharistique à Québec, dans le cours de l'année 1901, première du siècle et année jubilaire pour tout le monde catholique en dehors de Rome.

Le Congrès aura lieu dans la nouvelle église du Très Saint Sacrement, centre de l'Adoration Perpétuelle et des œuvres eucharistiques pour le diocèse.

Québec, qui a déjà été témoin de tant de fêtes religieuses inoubliables, devra encore à son titre d'église-mère de toutes les églises du Canada, et même d'un grand nombre aux Etats-Unis, l'honneur de voir dans ses murs le premier Congrès eucharistique de l'Amérique Britannique.

Le Sanctuaire du Très Saint Sacrement, dont on achève en ce moment l'intérieur, se prêtera admirablement, par sa position, sa forme et son caractère, aux solennités dont il sera le théâtre.

Pèlerinages à Ste Anne de Beaupré

Comme nous l'avons annoncé le mois dernier, le pèlerinage de nos Œuvres eucharistiques à Ste Anne aura lieu le lundi, 25 juin prochain. Tout fait présager un beau succès pour cette manifestation de piété et de confiance en l'honneur de la mère de Marie. Le départ aura lieu de Montréal, sur le vapeur "*Trois-Rivières*", à 2 h. 30. p. m. Il y aura arrêt, vers 8 h. 30, au Cap de la Madeleine. A Ste Anne, auront lieu les processions et exercices accoutumés, toujours si goûtés des pèlerins. Au retour on s'arrêtera à Québec assez longtemps pour permettre facilement de visiter la ville, et on débarquera à Trois-Rivières, s'il y a lieu, les pèlerins de cette région. Le pèlerinage se clôturera le mercredi, à 6 h. du matin, par la messe à Notre-Dame de Bonsecours.

Le prix des billets (quai compris) est de \$ 2.10, et de \$ 1.05 pour les enfants. S'adresser au plus tôt, surtout pour retenir les cabines, aux zélatrices ou à la communauté, 320, avenue Mont-Royal.

Le 14 juillet, aura lieu un second pèlerinage pour les Messieurs, organisé par la Congrégation des Hommes érigée dans notre chapelle. Il ne sera, nous l'espérons, ni moins nombreux ni moins édifiant que le premier.